

Regierungsratsbeschluss

vom 23. Mai 2006

Nr. 2006/1006

Eingabe an Kantonsrat; Zuweisung an Departement

Interpellation Fraktion SP/Grüne: Erfahrungen mit der Einführung des Staatsanwaltmodells im Kanton Solothurn (17.05.2006)

1. Eingabe

Der eingangs erwähnte Vorstoss wurde am 17.05.2006 eingereicht.

2. Beschluss

Die Eingabe wird dem Bau- und Justizdepartement zur Vorbereitung der Stellungnahme des Regierungsrats zugewiesen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Beilage

Eingabe

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Parlamentsdienste